第18回 11月10日(木)13:00~14:30

津田塾英文科在学中のオタ活の 延長でプログラミングにハマリ 外資企業のエンジニアになった体験談



千代田まどか(ちょまど)氏

Microsoft 社 Cloud Developer Advocate

会場:津田塾大学小平キャンパス特別教室

<講師プロフィール>

マイクロソフト (アメリカ本社所属) の Developer Relations 部署に在籍するエンジニア。津田塾大学英文科卒業後、新卒で入った会社を3か月で辞め、現在マイクロソフトで働いている。コードを書くのと絵を描くのが好き。Twitter (@ chomado)のフォロワーは現在約10万人。

く担当スタッフより>

みなさんは自分のやりたいことや言いたいことがあっても、周りの環境などによってなかなかアクションを起こせなかったり上手くいかなかったりしたことはありますか?千代田さんは学生時代、自分の趣味を広めようとしたときにプログラミングに興味を持ち始めましたが、自分の思うようにプログラミングすることができない環境に直面し、苦労された経験があったそうです。しかし、千代田さんはどんな状況下であっても、何をすることが自分にとって1番大事なことなのかしっかり自分自身と向き合ってこられました。だからこそ今の千代田さんがあると私は感じています。千代田さんの講演を通して、受講生のみなさんが大切にすべきものに気づき、次のステップに進んでいただけたら嬉しいです。